



至誠の泉

甲斐市立双葉中学校
学校だより
発行 校長 輿石 信
令和6年度 第8号
2024. 9. 13

誠樹祭の取組も熱を帯びてきました。



○ 生徒の皆さんへ

学園祭特別日課になって1週間が経ちます。取組も今日で8日目となりました。教室で、体育館で、グラウンドで、練習に取り組む皆さんの姿をたくさん目にします。日によっては35℃を超える猛暑の中、本当に一人一人がよく取り組んでいると思います。

日を追うにつれ、長縄跳びの回数が増えたり、ムカデ競走の足が揃ってきたり、合唱の歌声にまとまりが出てきたりと、取組の成果が少しずつ形になってきていることを感じます。皆さんの心が一つになってきていることの表れです。きっと、双葉中の新しい伝統を

“創造”する素晴らしい誠樹祭になるだろうなという、期待感が日に日に高まっています。

さて、取組期間は来週の3日間を残すのみとなりました。しかし、「たかが3日、されど3日」です。体育種目も、学級合唱も、クラスパフォーマンスも、みんなのやる気次第で伸びしろはまだたくさんあります。陸上の三段跳び（ホップ・ステップ・ジャンプ）に例えれば、今週末までが「ホップ」、来週の3日間は「ステップ」、そして本番の2日間が「ジャンプ」になります。少しでも遠くへ飛ぶためには2段階目の「ステップ」がとても重要です。

その一方で、これまでの取組の中で疲れもピークになってきていることと思います。まずは、明日からの三連休で、睡眠と栄養をきちんと取って、心と体を十分に休ませてください。そして、誠樹祭本番では、全員で「今まで見たことのない景色」を見ましょう。



○ 保護者の皆様へ

保護者の皆様には、さくら連絡網で、誠樹祭の案内及びプログラムを過日、配信・送付しているところですが、20日(金)の文化部門では、学年の発表ごとに観覧者の入れ替えをお願いしています。他学年等の発表も見たいとのご意見もいただいておりますが、会場となる体育館が保護者の方全員を収容できる余裕がないため、ご理解いただきたく思います。その分、後日となりますが、動画配信ができるよう準備を進めているところですので、そちらをご利用いただけたらと思います。また、21日(土)の体育部門は予め指定された場所での観覧となります。生徒のテントがある側は入れませんのでご了承ください。詳しくは、後日連絡をしますのでご確認ください。



当日は、ぜひ、学校に足を運んでいただき、お子様の成長した姿をご覧いただき、熱い声援を送っていただけたらと思います。それが、子どもたちにとって何よりのエールとなりパワーとなると思います。

私たち大人も、そして、子どもたちも、お互いがマナーやルールを守る中で、思い出に残る素晴らしい2日間にしたいと思います。ぜひ、ご協力をお願いいたします。

○ 先週の土曜日(9/7)は早朝からPTA親子共同作業へのご参加・ご協力ありがとうございました。160名を超える1、2年生の保護者の方にご参加いただきました。おかげさまで、夏の間、伸び放題に伸びていた雑草や草木がきれいに取り払われ、学校の敷地全体が見違えるほどきれいになりました。学園祭の取組をはじめ、学校のいろいろな活動を整理された安全な環境で行うことができます。本当にありがとうございました。双葉中学校の保護者の皆様の温かい思いに改めて職員一同感謝いたします。今後ともよろしく願います。

奉仕作業へのご協力に感謝します。

